

はるたより



遅めの梅雨が始まって久しいですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。昨年は梅雨明けと同時に、非常に激しい猛暑に見舞われました。今年はどうなるかわかりませんが、エアコンの購入・修理や暑さ対策は、涼しいうちにおきたいところ…万全の備えで、元気に夏を迎えましょう！

はるたより令和元年7月号をお届けします。社会福祉法人はる



■お手紙をいただきました。



以前ヘルプを利用されていた方の保護者様よりいただいたお手紙をご紹介します。

“いつも「はるたより」を送付して下さりありがとうございます。楽しく拝見させて頂いています。「はる」を卒業し、月日が流れましたが、皆様元気にお過ごしでしょうか？息子、娘もそれぞれいろいろなことを経験し、中学、小学校を卒業し、息子は高校へ、娘は中学校へ進学致しました。息子は毎日朝補修、放課後は青少年で勉強と勉強勉強の日々、娘は中学からも通級へ通いそちらの先生のサポートも受けながらの生活を送っています。どちらも新しい環境で苦しいながらも何とか登校しています。小さな頃から様々な経験をしていく上で寄り添い、励まして下さった先生方のおかげでずいぶん成長し、今は何とか社会生活を送ることができており感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。又、いつの日か二人の姿をお見せする事が出来たら幸いです。先生方もお忙しいと思われませんが どうぞご自愛下さい。”（お名前が記載されているところは修正させていただきました。）

・・・懐かしくもあり、お二人の成長を嬉しく感じました。（ヘルプ 大野）

■かん 遊友広場に参加しました。

6月15日（土）に西九州短期大学のイベント「遊友広場」に参加させていただきました。ゲームやダンスなどのレクリエーションを通じて、楽しみながら交流を深めました。

（かん 副島）



■スタッフ全体研修を行いました。

今年度第一回目となるスタッフ全体研修は、「虐待防止研修」「障がい当事者の話」「グループワーク：そもそも大切な視点」「事例検討会報告」などの内容で行いました。

虐待防止法の概要や虐待を防ぐために必要な着眼点、障がい当事者の方の想いとスタッフへのメッセージなど、講師の皆様にご貴重なお話をいただきました。

グループワークでは、スタッフ一人一人の想いや価値観を基に「自分が大事にしていること」「法人が大事にしていること」等を考え、それを全体で共有しました。あらためて、相手の想いを汲むこと、スタッフ同士が価値観を共有することの重要性に気付く機会となりました。研修で得た学びや気付きを活かし、よりよい支援に繋げて参ります。

